

Große Freude beim Lübecker Shanty-Chor Möwenschiet auf der 128. Travemünder Woche!

Bei der traditionellen musikalischen Eröffnung der Travemünder Woche am letzten Freitag durch den Lübecker Shanty-Chor Möwenschiet war es so wie schon 29 mal vorher.

Der Ehrengast der offiziellen Eröffnung macht Station beim Shanty-Chor Möwenschiet und stimmt in den Chorgesang mit ein.

Gemeinsam mit der Stadtpräsidentin Gabriele Schopenhauer, die unseren erkrankten Bürgermeister vertrat, kam unser Ministerpräsident Daniel Günther in die Reihen des Chores und freute sich über "Capitano", sprach mit den Chormitgliedern und schüttelte viele Hände. Seine Sicherheitsbegleitung hatte ruhige Minuten und dem Ministerpräsidenten hat es sichtbar Spaß gemacht.

